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ATA Nº 008/2021 

 

Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte um, a plenária do Conselho Municipal 1 

de Meio Ambiente – COMUMA reuniu-se de forma ordinária, conforme convocação prévia, nas 2 

dependências da Sala de Reuniões da Prefeitura Municipal de Charqueadas, com início às nove 3 

horas e quinze minutos em segunda chamada, e com a presença dos seguintes Conselheiros: Sr. 4 

Fernando Araujo Nunes, como representante da Secretaria Municipal da Saúde e Meio Ambiente 5 

e presidente deste colegiado, Sra. Fabiana Berwanger Cigana representante da Secretaria de 6 

Administração e Planejamento Urbano Sra. Josiane S. Oliveira representantes de ONG 7 

Ambiental, Gomercindo Daniel Filho representante da Associação dos Moradores da Vila Aços 8 

Finos Piratini, Sr. André Pereira da Silva, representante da CDL, Débora Cheila Porto Cassol 9 

representante de ONG Ambiental,  Srª Fernanda Buffleben Colovini e Barbara, Marcelo de 10 

Souza da Silva, Nicolly Gonçalves de Lima, como representantes da Secretaria Municipal da 11 

Saúde e Meio Ambiente, Sra. Marta Jaqueline Lima, representante da Industria,  Sr.  Jorge Luiz 12 

Wolff representante da Associação dos Moradores da Vila Aços Finos Piratini. Faltas: Ariel 13 

Vargas Coelho representante da Industria, que justificou sua falta, Luciane Conter Oliveira 14 

Xavier e Sra. Rejane do Rio Martins representantes da Secretaria Municipal de Educação, que 15 

justificaram suas faltas, Sr. Kelvi Machado Brasil, representante da Secretaria Municipal de 16 

Obras, que justificou sua falta, Srª Micheli Luiz da Conceição representante da Cultura, Sr. Nairo 17 

Delfin Delgado representante do CDL. Visitantes: Paulo Jorge Marek, Fiscal de Meio Ambiente. 18 

De imediato o Presidente Fernando Araujo Nunes, saudou a presença de todos em especial do Fiscal 19 

de Meio Ambiente e fez conferência do quórum e constatou ser deliberativo, em seguida colocou 20 

em discussão a ata 007 de nossos últimos trabalhos, não havendo o que discutir colocou em votação, 21 

restou aprovada por unanimidade, em seguida solicitou a conselheira secretária Marta Jaqueline 22 

para proceder a leitura da correspondência enviada foram lidos os seguintes ofícios: 254 da 23 

Secretaria Municipal de Saúde e Meio Ambiente enviado pelo Secretário André Sippel, solicitando 24 

recursos do FMMA para custeio da participação de técnicos no XII Fórum Gaúcho de Arborização 25 

em Santa Rosa, o Presidente relata que está cumprindo formalidades tendo em vista que este já é 26 

de conhecimento de todos pois foi aprovado a liberação de recursos de forma “on line”, não 27 

havendo mais ofícios recebidos e ou enviados o Presidente Abriu a ordem do dia. Na ordem do dia 28 

foi feita a apresentação de vídeo do XII Fórum Gaúcho realizados na cidade de Santa Rosa e 29 

explanado pela conselheira Fernanda e pelo fiscal Marek que teceram comentários sobre o evento. 30 

Encerrada Ordem do dia o Presidente iniciou a Prestação de contas e solicitou a mim secretária apar 31 

leitura dos saldos à conta do FMMA. Saldo em 13 de outubro de 2021 R$ 43.033,15 (Quarenta e 32 

três mil e trinta e três reais e quinze centavos) tendo como entrada R$ 6.814,91 e saídas 3.427,72 33 

para sysnova e 2.226,00 para pagamento de 70% do valor de diárias para servidores que 34 

participaram do Fórum Gaúcho em Santa Rosa, saldo em 03 de novembro de 2021 R$ 45. 199, 41 35 

(quarenta e cinco mil cento e noventa e nove reais e quarenta e um centavos), tendo como entrada 36 

ao saldo anterior o valor de 2.166, 26 referente a taxas de licenciamento ambiental. Do Item de 37 

pauta Assuntos gerais o Conselheiro Gomercindo questiona a poda radical das arvores na Avenida 38 

7 de setembro, após varias intervenções sobre o fato ficou decidido que será enviado 39 

questionamento a Prefeitura sobre o por que desta forma de podas, o Conselheiro André traz 40 

questionamento sobre a unidade de podas, que teve recursos do FMMA na qual a área foi doada 41 

para empresa Esquimó, onde será a unidade, onde estão depositando os resíduos, a conselheira 42 

Fabiana respondeu que a chave foi entregue a empresa ontem e que estão colocando os resíduos na 43 

Secretaria de serviços urbanos e são posteriormente levados para o “lixão” junto ao distrito 44 

industrial, após varia arguições sobre o tema foi aprovado envio de documento para prefeitura para 45 
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informar sobre quais medidas estão sendo tomadas para resolver esta pendencia tendo em vista que 46 

foi aplicado recurso do FMMA, segundo a conselheira Fabiana deverá ser repassado para secretaria 47 

de Agricultura os equipamentos que eram usados na Unidade e por último o Presidente propôs uma 48 

confraternização na próxima reunião em dezembro e que a mesma seja realizada em outro local, 49 

foi sugerido por mim que seja no Grupo Escoteiro Jacuí, aprovado por todos, os custos serão 50 

dividido por que for participar. Nada mais havendo a constar eu Marta Jaqueline Lima de Moura 51 

secretária, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelo Presidente, os demais conselheiros 52 

assinaram a lista de presenças que será anexada a esta ata. 53 


